

Cuba participa en Feria de Turismo de Utrecht



Ámsterdam, 10 ene (RHC) Jorge Luis Alfonso Ramos, encargado de negocios a.i de la Embajada de Cuba en el Reino de los Países Bajos, y otros miembros de esa misión, participaron este 10 de enero en la inauguración de la Feria de Turismo de Utrecht.

Refiere el sitio oficial de la Cancillería cubana (Cubaminrex) que en la ceremonia intervinieron el Alcalde de esa ciudad y directivos del Ministerio de Asuntos Exteriores de la nación europea.

Posterior a la inauguración, los funcionarios de la sede diplomática visitaron el stand de Cuba, e intercambiaron con Isabel Docampo, Consejera del Ministerio de Turismo (Mintur), así como con los representantes de varias agencias presentes en la mayor isla del Caribe como: Iberostar, Meliá y BlueDiamond.

La Feria de Turismo de Utrecht, la más importante del sector en los Países Bajos, desde 1970, se extenderá hasta el próximo domingo 15 de enero, y cuenta en esta edición con la asistencia de más de 1 400 expositores.



Radio Habana Cuba